

# Un nouveau test immunologique pour diagnostiquer rapidement la maladie à virus Ebola

Abderrahim DERRAJI - 2018-12-30 21:38:09 - Vu sur [pharmacie.ma](http://pharmacie.ma)

Une équipe formée de chercheurs américains, sénégalais et guinéens vient de mettre au point un test immunologique capable de détecter en moins de trente minutes le virus Ebola avec une efficacité de 100%. C'est la première fois qu'un test immunologique rapide permet d'éviter que des patients soient diagnostiqués, à tort, comme étant atteints du paludisme, alors qu'ils sont infectés par le virus Ebola. En plus de sa rapidité et de son efficacité, ce test peut être réalisé dans des zones où la température est élevée avec fort taux d'humidité. Le Dr Sylvain Baize, responsable du Centre national de référence des fièvres hémorragiques virales (Lyon), préconise que ces tests doivent être manipulés par un personnel formé, car aucun test n'est infaillible. Source : [lefigaro.fr](http://lefigaro.fr)